



Armut und Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Jürgen Boeckh und
Prof. Dr. Robert Stölner

2026, 315 S., brosch., 24,90 €

ISBN 978-3-7560-0765-3

E-Book 978-3-7489-1526-3

(Studienkurs Soziale Arbeit)



Armut und soziale Ausgrenzung sowie die daraus resultierende soziale Ungleichheit sind zeitgeschichtlich überdauernde soziale Probleme. Mit diesem Lehrbuch möchten die Autoren das Verständnis für die sozialwissenschaftliche Analyse und Bewertung von Armut schärfen. Die Leser:innen können den Band nutzen, um einen sozialwissenschaftlich fundierten Handlungsauftrag für sozialarbeiterische Projekte der Armutsprävention bzw. ihrer Bekämpfung zu formulieren. Zugleich vermittelt der Band theo-

retisches Erklärungswissen zur Frage, warum die gewählten Handlungsansätze eine Verbesserung der sozialen Lage der Betroffenen erwarten lassen.

Der Band liefert das für die Planung, Umsetzung und Steuerung sowie Evaluation konkreter Projekte notwendige strukturell-analytische Wissen.

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer



Nomos



Armut und Soziale Arbeit

By Prof. Dr. Jürgen Boeckh and
Prof. Dr. Robert Stölner

2026, 315 pp., pb., € 24,90

ISBN 978-3-7560-0765-3

E-Book 978-3-7489-1526-3

(Studienkurs Soziale Arbeit)

In German



Poverty and social exclusion as well as the resulting social inequality are social problems that have persisted throughout history. With this textbook, the authors aim to sharpen the understanding of the social scientific analysis and assessment of poverty. Readers can use the volume to formulate a social science-based mission for social work projects to prevent and combat poverty. At the same time, it provides theoretical expla-

nations for the question of why the chosen approaches can be expected to improve the social situation of those affected.

The volume provides the structural-analytical knowledge required for the planning, implementation, management and evaluation of specific projects.

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All prices include VAT



Nomos